



DANKSAGUNG

Statt Karten

Einen geliebten Menschen zu verlieren ist unendlich schwer, aber es tut gut zu wissen, wie viele Menschen ihn wertgeschätzt haben.

Rudolf Kraft

Danke

sagen wir von Herzen allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die sich in Trauer mit uns verbunden fühlten, ihre Anteilnahme in vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten und gemeinsam mit uns Abschied nahmen.

Besonderen Dank

Pfarrer Häuptle und Pastoralreferent Klaus Bangert für die wunderschön gestaltete Trauerfeier,

dem Kirchenchor sowie der Musikkapelle Höchstberg und der Bergmannskapelle für die musikalische Umrahmung, der Südwestdeutschen Salzwerke AG und dem Bergmannsverein, dem Bestattungsinstitut Kappes in Gundelsheim für die Unterstützung, der Sozialstation Krumme Ebene für die liebevolle Pflege.

Im Namen aller Angehörigen
Renate Kraft mit Kindern und Familien

Höchstberg, im Dezember 2019